

Berita Kematian

SUSTER MARY LAURENCE

ND 4147

Ruth BUDDE



Provinsi Maria Dikandung Tanpa Noda, Covington, Kentucky, AS

Tanggal dan Tempat Kelahiran	17 Mei 1929	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Profesi	10 Agustus 1949	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Kematian	30 Juli 2013	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Misa Pemakaman	02 Agustus 2013	Covington, KY

Suster Mary Laurence dilahirkan pada tanggal 17 Mei 1929 di Covington, Kentucky. Ruth adalah anak ketiga dari tujuh anak yang dilahirkan oleh Lawrence dan Anna Budde. Keluarga ini tinggal di Ft. Thomas, Kentucky dan Ruth bersekolah di SD St. Thomas. Sesudah menyelesaikan kelas delapan, ia belajar di Akademi Notre Dame di Covington. Di sana ia mulai mengenal Suster-suster Notre Dame dan masuk biara pada tahun sekolah menengah atasnya. Ia mengucapkan profesi kaulnya pada tanggal 10 Agustus 1949.

Karya pelayanan Suster Mary Laurence adalah mengajar, dan sebagai seorang pendidik ia menyentuh banyak kehidupan. Karier mengajarnya ini diawalinya sebagai guru sekolah dasar dan sekolah menengah. Suster Laurence menerima gelar B.A. dari Sekolah Tinggi Villa Madonna pada tahun 1953, gelar M.S pada tahun 1955, dan Ph.D. pada tahun 1958 dari Universitas Katolik Amerika. Pada tahun yang sama ia mulai mengajar di VMC/Thomas More College di Departemen Biologi hingga lebih dari 40 tahun. Banyak profesional di daerah itu dan juga di seluruh negara bagian, mengenal Suster Mary Laurence sebagai seorang professor Biologi yang menonjol di Sekolah Tinggi Thomas More.

Suster penerima beberapa hadiah dari National Science Foundation. Ia menerima sejumlah penghargaan termasuk the A.D. Albright Award dan the Sears-Roebuck "Teaching Excellence dan Campus Leadership Award." Pada tahun 1981 ia diangkat menjadi Dekan di Sekolah Tinggi dan Wakil Presiden Bagian Akademik dan berkarya di dalam posisi tersebut hingga tahun 1985. Ia pensiun pada tahun 1997 dan digelari nama Professor Emeritus di bidang Biologi pada tahun itu juga. Pada tahun 2004 Suster dipilih sebagai salah satu "Women Making a Difference" oleh Akademi Notre Dame.

Prestasi Suster Mary Laurence yang lain adalah pembangunan pangkalan biologi di Sungai Ohio untuk memonitor kadar air dan untuk riset. Ia melayani sebagai direktur disini selama 20 tahun. Pada bulan Oktober 2011, Sekolah Tinggi kelas di luar di Biology Field Station ini untuk menghormatinya.

Suster terlibat aktif di dalam komunitas SND dan telah melaksanakan pelayanan di dalam posisi kepemimpinan pada berbagai waktu. Suster dipilih sebagai delegasi ke Kapitel Umum tahun 1974 dan uke sesi kedua tahun 1975. Sister Mary Laurence mencintai misi dan sesudah masa pensiunnya ia menjadi direktur di Kantor Misi untuk Uganda di St. Joseph Heights.

Pada waktu wafatnya, mantan rekannya memberikan penghargaan ini: "Ia seorang administrator yang mengagumkan, penuh perhatian, dan efisien, yang berdedikasi penuh terhadap Kampus. Bertahun-tahun saya berkesempatan menyaksikan perhatian pribadinya kepada siswa-siswanya, meyakinkan mereka agar mereka selalu berusaha bekerja sebaik-baiknya semampu mereka, memberi mereka nasihat yang sehat, dan membimbing mereka menuju masa depan."

Misa Memorial untuk suster Mary Laurence dilaksanakan pada hari Jumat pagi, 2 Agustus, di kapel Rumah Provinsi, Covington. Setia kepada panggilannya sebagai seorang ahli pengetahuan, Suster menyumbangkan tubuhnya kepada program sains di Universitas Cincinnati

Semoga beliau hidup dalam sukacita dan damai dalam pelukan kasih Allah yang kekal.

R.I.P.